

## 感動の卒業式となりました！

3月13日（月）、卒業証書授与式を行いました。昨年度、一昨年度と、感染症の拡大により制限のあるなかで執り行わざるを得ない状況でした。今年度は、感染症対策に配慮しながら、本来の私たちである卒業生、在校生、そして保護者の皆様をお迎えして実施することができました。これまで、1、2年生は、卒業生の門出に心からの感謝の気持ちを伝えるために、式歌の練習に取り組んできました。また、卒業生はこの日のために、3年間の頑張り、それを支えてくれた保護者の方々、在校生、先生方へ感謝の気持ちを精一杯込めて合唱の練習に取り組んできました。ここ数年経験できなかった全校生での合唱は、本当に感動的なものとなりました。

感謝に満ちた素晴らしい卒業式を安達中の伝統として、一年後に巣立っていく2年生、そして在校生もきっとそれを受け継いでくれるものと思います。

今校内は、心なしか寂しい空気があります。しかし、最上級生となった2年生が中心となって、卒業生から受け継いだ大切なことを心に留め、さらに自分たちのよさを新たな校風として吹きこみながら学校生活を盛り上げてくれると思います。新年度の活躍もたのしみです。



## あと3日で2学年が終了します！

残すところ、あと3日登校すると2学年の1年間が終了となります。年度当初の印象は、一人一人の個性が光り、学年・学級を引っ張って行こうとリーダーシップを発揮する生徒、部活動に打ち込み練習や試合で全力を尽くす生徒、友達と明るく元気な雰囲気を作ってくれる生徒。学習旅行や秋華祭では、楽しさの中にも皆で協力し合おうとする姿勢も見られました。現在では、学校全体のために文武両道、自主自律を心掛けようとたくましく成長したと感じます。残りの3日間で、これまで身につけてきた安達中の大切な伝統を、後輩たちが受け継いでくれるような3年生になる準備をしてほしいと思います。